
2018～2019年度 No.1

　第 　1　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井地区ガバナー 伊賀第１副地区ガバナー 進藤第２副地区ガバナー

○  L 諸見里清　委員長 ○  L 根岸久美子　副委員長 ○  Ｌ小倉豊　副委員長

×  L 森亮介  副委員長 ○  L 藤田幸直  副委員長 ○  L 池田重雄  副委員長

×  L 矢沢きよみ 副委員長 ○  L 氷田 孝  委員 ○  L 清水 雄二  委員

×  L  金岡 世潤  委員 ○  L 長瀬 功依  委員 ○  L 吉橋すみれ 委員

○  L  石野 泰伸  委員 ○  L 山本 憲一  委員  L 斉藤 嘉全 委員

○ Ｌ中村安次ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ事務局長 ○ Ｌ 岩下浩之ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事

○ 名鉄観光ｻｰﾋﾞｽ清水達哉氏 ○ ｼﾞｪｲﾜｰﾙﾄﾞﾄﾗﾍﾞﾙ道下謙一氏
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議　　　題

1

2
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（１）今年度の方針発表　　　　　　　　　　　委員長　L 諸見里　清

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 根岸久美子

委員長挨拶

自己紹介　　

　２０１８年　７月　１３日　金曜日　　　　１７ 時　００ 分　～１８ 時 ００ 分

　新宿　「日新物産」　７Ｆ　会議室

　出席オブザーバー

国際大会委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

議事

次回開催日について

閉会の挨拶

審議経過事項の概要

自己紹介　　順番に各自自己紹介

中村キャビネット事務局長より

　キャビネット会議の後に委員会を開催するのが通常ですが、早期登録という大きな
問題を解決するため、急きょ顔合わせを兼ねて委員会を開催することにしました。出
席簿を見て頂いたように、今期は１５名編成で委員会を進めていきたいと思います。

　ガバナー方針で、今期はアドバイザーを置かないという事ですので、斉藤嘉全Ｌとい
うアドバイザー的な方にも、委員に入っていただきました。　第９回まで暫定的な日程
を入れておりますので、予定をしていただき、１２月の７日に前半の反省を含めて忘年
会を開催したいと思います。

委員長挨拶

議事　　別紙議題による

　①実質的には8月3日が第1回の委員会という事になります。今回ＯＳＥＡＬフォーラ
ムは初めての中国本土での開催です。難しいことや判らないことも沢山ありますが、
協議しながら進めて行きます。

　前期の国際大会委員会の方もおいでになりますが、本当にラスベガスではお世話
になり有難うございました。無事に今井ガバナーが誕生することが出来ました。心より
感謝申し上げます。海南島からミラノに向けて、皆様方のお力をよろしくお願い致しま
す。



議　　　題

　②ガバナー晩餐会
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作　成　者

　11月１6日夜18時30分頃より、シャングリラ海南ホテルを仮押さえして交渉中

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１８年　８月　３日　月　曜日　　　１３時３０分　～１５時１５分

キャビネット事務局　　会議室　　（予定）

　②何が何でもやらなければならないのが早期登録のご案内です。早期登録の期日
が7月末に延長され、キャビネットから各クラブには既に通達されていますが、期間的
に厳しい早期登録になります。

（２）ＯＳＥＡＬフォーラム

・リジョン毎のガバナー諮問委員会日程を調べて、各自分担して訪問し、ＰＶを流して
参加を勧める活動を行います。（10ﾘｼﾞｮﾝについては8月6日が決定しています）

　Ｌ　　吉橋すみれ

次回開催日について

　理想は150人。旅行社4社の協力を得て、パンフレットを8月24日に発送したい。

　皆さまご苦労様でございます。第1回目顔見せという事で、これから一致団結して国
際大会に全員が参加できるような環境作りをして知恵をしぼって行きたいと思います

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長       L 小倉　豊

　①ガバナー諮問委員会における広報活動

・プロモーションビデオを作成しており、23日の第1回キャビネット会議で流します。

　③第５７回OSEALフォーラム早期登録の案内文書の説明と検討

　　７月１７日には発送したいので、国際会長晩餐会の申込も付け加えることになっ
た。（添付資料参照）

No.2

審議経過事項の概要

　ガバナーはＢ・Ｃ地区の晩餐会を挨拶に回る必要があるので、他地区の情報も早め
にとる必要あり

・中村キャビネット事務局長より

　キャビネット構成員勉強会での、構成員の意義についての話の中で、ＯＳＥＡＬ等国
際大会への参加の意味・セミナーの参加の義務についても話しています。そのあたり
を理解し、出席する構成員が増えてくると考えています。

　諮問委員会全14リジョンでお話しいただけるのであればＰＶが使えるかの確認も含
めて協力をしていきたいと思います。また、ガバナー公式訪問においてガバナーにも
海南島への参加について話していただきます。


